

## La Barbe se mobilise pour féliciter Radio France de son sexisme

**Un Prix de la personnalité culturelle 2010 uniquement réservé aux hommes !**

**Le prix Ken de l'année?**

### LA PART DU LION

**Le groupe d'action féministe La Barbe appelle à un large rassemblement ce mardi 7 décembre devant la Maison de Radio France pour féliciter le Service Public.**

Aucune femme ne s'est distinguée dans le domaine culturel pendant cette année 2010.

Seuls des hommes ont su faire preuve d' « initiatives » et se révéler être des « personnalités innovantes ». Tel est le constat dressé par Radio France.

En partenariat avec l'agence Community et Kantar Media, Radio France attribuera ce mardi 7 décembre le « prix de la personnalité culturelle 2010 » à l'un des huit prétendants désignés par une présélection. Bien évidemment tous ces aspirants à la gloire sont des hommes, blancs, entre 40 et 70 ans : Karl Lagerfeld, Michel Houellebecq, Jean Nouvel, Laurent Le Bon, Angelin Preljocaj, Pierre Bergé, Raymond Depardon et Jean-Jacques Aillagon. Ils ont été désignés, avec un ensemble touchant, par un panel de 550 professionnels de la culture.

La cérémonie de remise du prix est prévue ce mardi 7 décembre à 19h30 à la Maison de Radio France, établissement public.

La Barbe appelle donc à un rassemblement massif de félicitations à partir de 19h, Place Clément Ader pour célébrer le VIRIL Lauréat 2010....!

Contact : Alice 06 40 12 80 49 / Alix 06 78 10 74 52

La Barbe : [labarbelabarbe@gmail.com](mailto:labarbelabarbe@gmail.com)

<http://www.labarbelabarbe.org>





Election du Ken de l'année à Radio France  
mardi 7 décembre 2010

LA BARBE.



